
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みどりの風 
 

 
  令和４年８月１日 

Ｖｏｌ．１48 

下妻校区コミュニティ協議会 
事務局広報委員会発行 

 

 

報告 

意見 

質問 

 

 

 

 

文化教育部会 

報告者（髙野一成） 

〇6 月 22 日（水）定例会 

 今年度中に健康体操などのイベント予定 

〇次回定例会 7 月 25 日（月）予定 

生活部会 

報告者（江副きみ

子） 

〇6 月 27 日（月）定例会 

・7 月部会は健康づくり課より講話 

・Ｒ4 年度は健康講座と男性料理教室は 

実施しない  

〇次回定例会 7 月 25 日（月） 

自主防災部会 

報告者（酒井善弘） 

〇7 月 10 日（日）校区防災訓練実施 

 

区長会 

報告者（力武忠晴） 

〇7 月 8 日（金）校区区長会実施 

・全行政区神事は役員のみで実施  

・ｸﾘｰｸの水草大量発生の駆除に追われる 

・7 月 10 日（日）校区防災訓練の再確認 

・みどり号運転手募集について 

〇次回区長会 8 月 5 日（金） 

小学校 

 

 

〇6月 23日（木）田植え・ドロリンピック 

〇7月 8日（金）不審者避難訓練 

〇7月 11日（月）民生委員と懇談会 

〇7月 20日（水）1学期終業式 

〇8月 5日（金）出校日 

〇8月 21日（日）ラジオ体操・愛校作業 

ＰＴＡ 〇6月 23日（木）田植え・ドロリンピック 

民生委員 〇児童登下校及び高齢者の見守り 

育成会 〇6 月 17 日（金）青少年育成市民会議総会 

まちづくり策定委員会 〇7 月 20 日（水）委員会実施予定 

ＧＧ大会実行委員会 〇10 月 28 日（土）ＧＧ大会開催予定 

小学校開校準備委員会  〇スクールバス乗降所検討 

議題 

その他 

下妻校区防災訓練 

（反省） 

 

横断歩道について 

・防災講習の時間が足りなかった 

・避難所設置がスムーズでなかった 

・コミュニティ放送が聞きづらかった 

・伝達訓練は概ねうまくいった 

・馬間田 12 区の南側道路に横断歩道がな

く、登下校する児童が道路を渡りづらい 

・小学校と区長が連携して申請する 

～８月 行事予定～ 
５日（金）小・中学校 出校日 

２５日（木）小・中学校 始業式 

２８日（日）安全・安心パトロール 

      ☆中牟田区 ☆午後４時 

 

 

 

 

        コロナウイルスの再拡大、出口が見えないロシア・ウクライナ紛争。更に加えて物価の高騰が続いている。 

ガソリンに始まり、小麦からスーパーにあるありとあらゆる物が値上げ！ 

そんなご時世にふと思い出すのが『物価の優等生』という言葉の違和感だ。 

卵、モヤシ、豆腐、牛乳 etcを指すのだが、本来『優等生』というのは物価上昇に比例した適正価格の商品を指すべきだと思う。 

無責任な褒め言葉はスーパー価格に振り回される生産者を苦しめる。 

その結果、企業努力と商品の質は反比例関係にないのだろうか? 

後ろ向きにもなれない鶏舎の一枠の鶏のストレスは如何ばかりか！? 

 

 

本年度の『ちっご祭』は
『ちっご恋のくに花火大
会 2022』と題し、下記の
通り開催されます。 

なお、地域対抗競技は行
われません。 

記 

日時：令和 4 年 9 月 18 日（日）
19：00～20：00 

※雨天の場合、9 月 19 日（月・
祝）に延期 

場所：筑後広域公園一帯 

※新型コロナウイルス感染状

況により予定が変更になる場
合があります 

 

風みどり        

担当： 

新設小学校のスクールバスについて 開校準備委員会より 

新設校へ通う下妻校区の全児童をスクールバスの対象とすることが決定しています。 

7月 5日に行われた第 2回開校準備委員会ではスクールバス乗降所設置候補が検討されました。 

 現在候補地となっている場所 

馬間田消防団倉庫 

富安公民館 

下妻農事集会所 

中折地公民館 

常用公民館 

現在対象外となっている場所 

中牟田公民館付近三叉路 

下妻五差路 

下妻小学校の跡地 

※以上は駐車場ではないため 

 現在のところ対象外 

左記の通り現在中牟田行政区の乗降所設置候補地がありませ

ん。その他もまだまだ検討中ですので、校区の皆さんにいい案、

意見があれば、みどりの風事務所へご連絡下さい。個人所有の

土地を使用してもいいよ！という方も是非ご連絡下さい。 

66名の子供たちが安全に通学できるようご意見をお寄せ下さ

い。よろしくお願いします。 

本年度は災害緊急連絡網を使った情報伝達訓練を実施しました。 

 

 

 

7/10 

本年度予定され 

ていました 

筑後市民一斉 
ラジオ体操 

は 

中止となりました 

 

 

 


